



## Die neun kleinen Kücken

Nach einem russischen Märchen, aufgeschrieben von Angelina Erdley

Es waren einmal neun kleine Kücken, die hatten auch eine Mutter.

Sie waren glücklich und spielten gerne am See und im Wald.

Eines Tages rief die Mutter: „Ich gehe einkaufen, macht niemandem auf. Ihr dürft nur aufmachen, wenn ihr eure Mama hört!“ Und die Kinder gehorchten. Der Wolf hatte neben der Tür gestanden und alles gehört.

Er wartete, bis die Mutter weg war, klopfte drei Mal und schrie: „Kinder, Kinder, macht auf, eure Mama ist hier!“ Die Kücken riefen: „Du bist nicht



unsere Mama, unsere Mama hat nicht so eine tiefe Stimme!"

Der Wolf aber hatte Hunger. Deswegen riss er sich zusammen und schrie noch mal: „Kinder, Kinder, eure Mama ist hier!“ Er sagte es viel netter und nicht mehr so tief. Sie machten die Tür auf, er sprang rein, fraß alle außer einem Kücken. Das Kücken hatte sich nämlich neben dem Herd versteckt.

Als die Mutter zur Tür kam, rief sie: „Kinder, Kinder, eure Mama ist hier!“ Die Tür war offen. Sie spazierte hinein und sah nur das eine Kücken. Sie fing an zu weinen und das Kücken tröstete sie.

